
◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今晩は。今日が私の年度
の最終例会です。冨澤幹事さんをは
じめ会員の皆様には 1 年間大変お世
話になりました。改めて御礼を申し
上げます。昨日はいわき分区の会長

幹事会が開かれ私と冨澤幹事、生駒会長エレクト、
渡邉國和副幹事で出席して参りました。また、今週
末にいわき平ロータリークラブの創立 60 周年記念式
典がワシントンホテルで行われます。会長、幹事で
出席する予定です。宜しくお願いします。それから
最終例会なのに大変残念なお知らせをしなくてはな
りません。川中正二会員が 6月 30 日の本日をもちま
して永い間ロータリアンでございましたが体調不良
の為退会されることになりました。永い間勿来ロー
タリークラブでの活動ご苦労様でした。私からは以
上です。
◎幹事報告－冨澤藤利幹事

・皆さん、雨の中夜の例会にご出席あ
りがとうございます。また、改めて
1年間のご支援ご協力ありがとうご
ざいました。1年間を振り返ります
と様々な出来事がありましたが先週

ボックスに入っていました「ロータリークラブに入
りませんか」という小冊子は私のいろいろな疑問に
答えてくれるものでした。大事な部分を申し上げま
すと 1頁に「地域社会の人々と共に」という中にロー
タリアンは地域社会のリーダーであると見出しが出
ております。日頃皆さんが自覚されていることが書
いてあります。次に地域のニーズを知ること、その
次にロータリーの目的 4つの項目が出ています。ま

た、入会された方の声も掲載されておりますので是
非お読み下さい。
・6月 25 日内郷クレールコートで新旧会長幹事の引
き継ぎが行われました。内容は、交換留学生制度に
ついてと 2012 年から 2013 年度の事業報告、決算見
込みが話し合われました。
◎各委員会報告
◇出席委員会－髙木小委員長

　本日の出席率は 100 パーセントで
す。また、本日は出席奨励賞を差し
上げたいと思います。林会員前の方
へどうぞ。

◇スマイルボックス委員会－富岡副委員長
・1年間ご苦労様でした。皆様のご協
力に感謝申し上げます。
富岡、小熊、髙瀬、赤津、岩元、鈴
村、鈴木（雅）、押田、秋山、越田和、
清水、金成、峯口、荒川（清）、本間、

鈴木（修）髙木、佐藤（政）、嵐、橋本、松崎、林、
丹野、田子各会員及び髙萩会長、生駒会長エレクト、
川口副会長、冨澤幹事、渡邉國和副幹事
◎創立 50周年実行委員会
　　　　　　　－吉野委員長
　皆さんにお配りした千の凧に乗っ
てというチラシをご覧下さい。昨年
いざなみ・いざなぎで踊って戴いた
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　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング
－今月は親睦活動・環境保全月間です－

4つのテスト
　　越田和俶充 会員

方からご紹介で、7月 15 日薄磯海岸で慰霊の為に凧
を上げる事業に是非ご協力をということで募金袋を
回しています。宜しくご協賛をお願い致します。
◇新世代委員会－斉藤委員長

　岡崎南ロータリークラブ創立 50 周
年記念事業として福島のみんな遊び
においでんプロジェクトが 8 月 2 日
から 8 日まで開かれ、磐農インター
アクトクラブの子供達といわき総合

高校インターアクトクラブの子供達を連れて行って
来る予定です。来週水曜日に岡崎南ロータリークラ
ブ次年度服部会長以下 3名で当クラブへご挨拶に伺
いたいと連絡がありましたので宜しくお願いします。
また、内郷ロータリークラブの鈴木次年度会長もメー
クアップに来たいと連絡がございました。この事業
に参加したい会員がいましたら是非一緒に体験して
下さい。宜しくお願いします。 ◎生駒次年度会長より挨拶

　今年度は髙萩会長さん、冨澤幹事
さん大変ご苦労様でした。また、い
ろいろと勉強させて戴きました。あ
りがとうございました。

新旧会長　バッチ交換

新旧幹事　バッチ交換

事務局金成仁子さんへ感謝の花束贈呈

乾杯は赤津直前会長


